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 ～ 四 つ の テ ス ト 言行はこれに照らしてから ～ 

 １．真実かどうか ２．みんなに公平か ３．好意と友情を深めるか ４．みんなのためになるかどうか 

本日のプログラム 次回のお知らせ 

2022-2023年度クラブ方針 

「行動を起こして徳を積む」 

菅原君：本日、委員会報告させて頂きます。宜しくお願い

致します。 

北畑君：欠席ばかりですみません。本日、委員会活動報

告発表、よろしくお願いします。 

嶋田君：委員会活動報告発表、よろしくお願いします。 

橋爪(誠）君：井上会長！本日入れて後2回ですね。本日、

委員会活動報告させて頂きます。 

         

  

        〔例会運営小委員会 上野山（捷）委員長〕 

本日の会員数２６名        

（出席規定免除会員８名）    

出席会員１７名 

（出席規定免除会員６名）  
 

 

〔井上会長〕 

「道」 
 私にとって何も分からないままスタート

を切った今年度ですが、そろそろ終わり

を向かえます。1年間は細くて長い道のよ

うでした。振り返るとスタート地点は遥か

かなたのようです。 

 知らず知らずに歩いてきたこの道はで

こぼこ道や曲がりくねった道でした。道には２つの道がある

と考えるようになりました。 

 右の道は自分が考える道、左の道は他人が考える道で

す。 

 自分が考える道は、たとえ間違っていても自分が決めた

道なのでストレスなく歩けます。そして期待していた通りの

景色が見れます。他人が考える道は、自分の考えと違うの

で内心はハラハラとストレスが溜まります。ですが、「あっ、

こんな景色が見れるのか！」と感心させられることがありま

開 催 日 
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前回の報告（第３０４４回例会） 

令和５年６月２２日(木）  

〔井上会長〕 

 

 

 

〔橋爪（誠）SAA〕 

井上君：残り2回となりました。委員会報告よろしくお願い

します。 

木本君：本日の委員会活動報告宜しくお願い致します。 

成川（守）君：大雨冠水の御見舞をいただきました。ありが

とうございます。 

石垣（洋）君：本日の委員会活動報告宜しくお願い致しま

す。 

岩橋君：委員会活動報告よろしくお願いします。 

上野山（捷）君：本日の委員会活動報告よろしくお願い致

します。 

松村君：委員会活動報告よろしくお願いします。北畑貴

行君、お久しぶりですね。 

中元君：今期の委員会活動報告の発表よろしくお願い致

します。他の会議出席のため早退します。申し訳ござ

いません。大雨被害のお見舞ありがとうございます。 

川口君：本日も委員会活動報告発表、各委員長の皆様、

宜しくお願い致します。次年度、有田川クリーン作戦、

中止となりました。 

  令和５年６月２９日 第３０４５回 

・最終例会 

 会長・幹事報告 

・ソング：「R-O-T-A-R-Y」 

  令和５年７月６日 第３０４６回 

・初例会 

 新旧引継ぎ・委嘱状授与・クラブ運営方針 

・ソング：「君が代」「奉仕の理想」 
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幹 事 
R広報委員長  

井上 修平 

上野山栄作 

中村 吉伸 

RETS修了証 

地区より川口健太郎

君にPETS修了証が届

きましたので、井上

会長より授与されま

した。 



２ 

ロータリー親睦活動月間 

す。 

 2週に渡り、この1年を皆さんと共に振り返ります。 

 入会以来の会長は、中元先生、松村さん、成川先生、

上野山栄作さん、橋本さん、橋爪さん、松村さんと会長が

変わり次は私でその次は川口さん、中村先生です。 

 1年間の時代と言う名の道を歩き、有田ロータリークラブ

は64回の時代が過ぎていこうとしています。それはまるで

穏やかな川の流れのようです。64回目の会長経験者とし

てただ一つ望むこと、それはこの川のせせらぎがいつま

でも聞こえる事です。 

 結びになりますが、二つの道、右だろうと左だろうと川は

流れます。 

 私のロータリー人生に悔いはありません。 

 

〔木本副会長〕 

1.先日の大雨で事業所等被害に合わ

れた5名の方にクラブよりお見舞をお

渡ししています。 

2.地区森本ガバナーより 全会員、他地

区同期ガバナー宛に一連の岡本PGD

からの文章に対する抗議文が届いて

います。 

3.例会変更 後方掲示 

 

 

※次年度幹事〔木本君〕 

 有田川クリーン作戦の中止の案内 

※SAA〔橋爪（誠）君〕 

 次回最終例会時に集合写真を撮影しますので、ネクタ

イの着用をお願い致します。 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 幹事報告  

活動報告の発表 

委員会報告  

本日の 

例会風景 

閉会・点鐘 〔井上会長〕 

SAA 
橋爪誠治君 

会員増強・維持委員会 

嶋田委員長 

奉仕プロジェクト委員会 

菅原委員長 
戦略計画委員会 

川口委員長 

 本日発表の活動報告は、後日配布の 

 「クラブ概況」をご覧ください。 

 

松村ガバナー補佐より

2640地区の現状につい

て、お話がありました。 

 

 初例会 

  7月6日（木） 
 

 2023-24年度  

 会長 川口 健太郎 君 

 幹事 木本 隆昭 君 

 新年度が始まります。 

 

 みなさん、ご参加 

 宜しくお願い致します。 
 


